

Dom
7 Feb

Homilía de Quinto Domingo del Tiempo Ordinario

Año litúrgico 2009 - 2010 - (Ciclo C)

“ Y yo dije: Heme aquí, Señor, envíame.”

Introducción

Las lecturas de este V Domingo del tiempo ordinario nos ponen en la pista de unos conceptos teológicos, que hoy en día se están recuperando: la Palabra de Dios. El Sínodo de los Obispos sobre la “Palabra de Dios en la vida y misión de la Iglesia” nos recuerda que una vez más, que la Palabra de Dios es el acontecimiento fundante de nuestra experiencia de fe y de Dios. Nuestra vida vivida, leída y vista desde la óptica de la Palabra de Dios es desde donde brota la experiencia de Dios.

También en este Domingo, nos encontramos con varias pautas homiléticas para predicar según nuestro contexto: quizás sobre una de ellas o quizás sobre todas en su conjunto... todo depende de la comunidad a la que tengamos que dirigirle la Palabra.

¡Otro Domingo más donde la Palabra de Dios nos pone en actitud de escudriñarla para darla!



Fray José Rafael Reyes González
Real Convento de Ntra. Sra. de Atocha (Madrid)